

## La valse du succès



***Elena a inauguré son cours de danse à Longeville-lès-Metz en présence de toute sa famille et de ses fans.***

Elle est enfin parvenue à réaliser son rêve. Avoir une salle bien à elle pour enseigner la danse.

Elena a donc quitté la place Hennocque et la grande salle du centre Robert Henry pour se transporter avec tout son talent et sa gentillesse au 32 rue De Gaulle, toujours à Longeville-lès-Metz. Dans cet ancien garage entièrement métamorphosé, elle va pouvoir exprimer sa joie de vivre avec tous ceux qui aiment la danse, ou qui veulent l'apprendre. En présence du maire de Longeville-lès-Metz, Alain Chapelain, et de ses nombreux amis venus lui souhaiter bonne chance dans ce nouveau local, tout le monde a pu constater que rien ne lui fait peur : tango, cha cha, merengue, salsa, valse, rumba, et on en passe, sont à son palmarès car cette jeune demoiselle accumule les reconnaissances dans cette difficile discipline qu'est la danse de salon.

Elle donne donc des cours de

danse, collectifs et particuliers, organise des stages, et a inscrit à son affiche quelque chose d'unique dans la région : des cours « Elena Latin Training ». Sachez qu'on fait du sport en dansant, ce qui permet de sculpter sa silhouette et de brûler des calories sur des rythmes ensoleillés ! « Mais la Bachata séduit toujours autant. Dans le milieu de la Salsa, il se danse plusieurs types de danses latinos comme par exemple le Chachacha, le Merengue, la Bachata. C'est une danse originaire de la République Dominicaine, romantique, sensuelle, tout en balancements et rotations... ». Une danse que Elena enseigne avec aisance, mais dans son programme d'animation, elle a réservé une place pour les enfants avec du « Hip Hop enfants » et le « latino moove enfants ».

**On peut avoir tous les horaires en téléphonant au 06 09 25 45 38.**

**<http://web.me.com/drmac57/ELD/>**